

# Política medioambiental DKV Seguros

DKV Seguros, perteneciente al Grupo ERGO, y como compañía especializada en salud, reconoce su responsabilidad en la protección del medio ambiente, la conservación de los recursos naturales y la preservación de nuestros ecosistemas.

## Asumimos la responsabilidad

La protección del medio ambiente como una inversión de futuro forma parte de nuestro gobierno corporativo. Nuestro objetivo es contribuir a proteger y preservar la base natural de la vida de las generaciones actuales y futuras. Por eso, tomamos medidas para reducir el impacto negativo de nuestras actividades en el medio ambiente y el clima.

Nuestros objetivos y medidas están alineados con la estrategia del Grupo, que tiene en cuenta el impacto climático directo de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) procedentes de nuestras operaciones empresariales.

Por supuesto, cumplimos con la legislación nacional e internacional de protección del medio ambiente aplicable a nuestra actividad, así como otros requisitos que voluntariamente sean suscritos por la compañía.

También tenemos en cuenta la protección del medio ambiente en nuestras normativas internas (por ejemplo, el Código de Conducta, las políticas de contratación de proveedores y las normativas sobre vehículos de empresa).

## Revisión y mejora continua

Nuestra gestión medioambiental garantiza el seguimiento y desarrollo de medidas con el objetivo de mejorar continuamente nuestra protección del medio ambiente y nuestro comportamiento medioambiental, así como de prevenir y reducir los daños medioambientales.

Los impactos ambientales de nuestras operaciones empresariales se controlan, documentan y evalúan periódicamente. Para reducirlos, utilizamos las mejores técnicas disponibles, en la medida en que sea económicamente viable.

Nos esforzamos por reducir el consumo de recursos y energía, así como por minimizar las emisiones y los residuos. La huella de carbono sirve de base para cuantificar y mejorar nuestro consumo de recursos.

Al adquirir productos y servicios, también tenemos en cuenta criterios medioambientales y aspectos sociales, de acuerdo con los principios del Pacto Mundial.

## **Fomento de la concienciación medioambiental**

Fomentamos la concienciación y la responsabilidad medioambiental de todos los miembros de la plantilla, y les motivamos para que protejan activamente el medio ambiente y mejoren el comportamiento medioambiental del Grupo. Para ello, apostamos por la transparencia y la información, y apoyamos las iniciativas y medidas de las personas trabajadoras para proteger el medio ambiente.

## **Comunicación con nuestros grupos de interés**

Difundimos nuestra política ambiental entre nuestros clientes, plantilla, proveedores y otras partes interesadas. Concedemos importancia a una información fiable, transparente y clara sobre nuestras actividades medioambientales y nuestro comportamiento medioambiental.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Fernando Campos', written in a cursive style.

**Fernando Campos**  
CEO DKV Seguros